
FOREIGN CURRENCY – MAURITIAN STUDENTS – ABROAD TRANSFER 

(No. B/356) Dr. F. Aumeer (Third Member for Port Louis South & Port Louis Central) asked the 

Minister of Finance, Economic Planning and Development whether, in regard to foreign currency, he 

will state if he has been made aware of the difficulties being encountered for the transfer thereof 

for Mauritian students studying abroad for the payment of accommodation and living expenses in 

view of the limitation thereof on the market and, if so, indicate if consideration will be given for the 

transfer thereof in such instances to be prioritised. 

Dr. Padayachy: M. le président, comme le sait l’honorable membre, il n’y a pas de contrôle des 

changes à Maurice depuis 1994. Ainsi, le marché intérieur des changes est libéralisé et il n’y a donc 

pas de limitations au transfert de devises étrangères. 

La Banque de Maurice m’a informé que depuis le début de la pandémie, elle est intervenue sur le 

marché national des changes et a vendu un montant total de 4,1 milliards de dollars. Cela a été fait 

pour atténuer la pression exercée par la crise de la Covid-19 sur le marché des devises. Sans le soutien 

de la Banque de Maurice, le marché national des changes aurait été dans une situation extrêmement 

difficile. 

M. le président, depuis le début de l’année 2024, les entrées sur le marché intérieur des changes se 

sont considérablement améliorées et sont maintenant au niveau d’avant la pandémie. La Banque de 

Maurice est en discussion constante avec les banques commerciales concernant le bon 

fonctionnement du marché des changes et tient des réunions régulières avec les trésoriers de toutes 

les banques commerciales par l’intermédiaire du comité des marchés financiers qu’elle a mis en place. 

M. le président, la Banque de Maurice m’a informé qu’elle n’a reçu aucune plainte de la part d’un 

individu qui n’aurait pas reçu de devises à des fins éducatives. En fait, une enquête menée par la 

Banque de Maurice auprès de toutes les banques la semaine dernière a montré que les besoins en 

devises à des fins éducatives sont satisfaits rapidement par les banques à condition que tous les 

documents nécessaires soient fournis. Merci. 

Mr Speaker: You have a clarification? 

Dr. Aumeer: I will try to be clearer. I just wish if the hon. Minister can ensure with local banks that 

what he has just answered to the House is conveyed to parents who try to send money abroad to their 

kids. Thank you. 

Ms Anquetil: Bravo! Bravo! 



Dr. Padayachy: M. le président, j’ai écouté l’honorable membre et je tiens à lui rassurer parce que j’ai 

eu la même discussion avec le gouverneur de la Banque de Maurice pour que la Banque de Maurice 

intervienne pour qu’il n’y ait pas de pénurie de devises sur le marché. 

 


